

# La Almudaina

Suplemento correspondiente al Martes 29 de Mayo de 1888.

## CORREO DE HOY

Madrid 26, á las 8'15 n.—Don Carlos ha telegrafiado al barón de Sangarren felicitándole calurosamente por su último discurso y por la actitud política en que se ha colocado.

Se anuncia que le escribirá una carta reiterando su felicitación y dándole instrucciones.

El señor Nocedal ha recibido más de siete mil adhesiones á la actitud de *El Siglo Futuro*.

La minoría republicana del Congreso tomará parte en el debate político anunciado, pero no iniciará discurso alguno.

Madrid 27, á la 1'15 m.—La *Gaceta* de hoy publica una disposición prorrogando el convenio existente entre España y los Estados-Unidos, sobre la suspensión de derechos diferenciales de arqueo de buques.

Inserta el pliego de condiciones para la subasta del cable entre Javea é Ibiza.

Publica una real orden mandando que se provea por oposición la cátedra de dibujo del Instituto de primera enseñanza de Tarragona y la de matemáticas del Instituto de Lérida.

Madrid 27, á las 4'30 t.—Mañana á las siete, saldrá para Salamanca la infanta Isabel, acompañada de los marqueses de Nájera y de la condesa de Superunda.

La población la prepara un cariñoso recibimiento.

Probablemente la infanta visitará Ciudad-Rodrigo y Alba de Tormes.

El «meeting» Republicano de Valencia que debía celebrarse hoy, ha sido aplazado para el jueves, por no haber podido salir anoche de Madrid, á causa de la interrupción de la línea, los individuos de la junta zorrillista.

Los republicanos progresistas de Zaragoza se han reunido con objeto de aprobar el acto del señor Escosura, ante la reina, por creerlo correcto, dadas las circunstancias especiales que en él concurrieron.

## El viaje de la Corte

(DE NUESTRO CORRESPONSAL-PARTICULAR)

Barcelona 26, á las 10 m.—Esta mañana á las ocho ha salido la escuadra austro-húngara, compuesta de los acorazados *Tegetoff*, *Custoza*, *D. Juan de Austria*, *Kaiser*, *Max* y *Prinz Eugen*, los cruceros *Leopard* y *Panther* y el aviso *Meteor*.

A las nueve de la misma han salido con

rumbo á Mesina la fragata norte-americana *Quinnebang*.—*E. Romeu*.

Barcelona 26, á las 12 m.—El lunes á las dos de la tarde subirá S. M. la reina regente al Monasterio de Monserrat, regresando el martes por la noche.—*E. Romeu*.

Barcelona 26, á las 2 t.—Con rumbo á Mahon han salido á las diez de esta mañana la escuadra inglesa de instrucción que la forman los buques *Active*, *Valage*, *Rover* y *Calipso*.—*E. Romeu*.

Barcelona 26, á las 3 t.—He ahí los premios que ha ofrecido el Ayuntamiento á los buques que más se distinguen por sus iluminaciones la noche en que se celebrará la fiesta marítima.

1.º *Medalla de plata dorada* al buque de guerra que presente la mas profusa y mejor combinada iluminación del mismo. 2.º Otro premio igual, al buque de alto bordo, mercante, ó edificio flotante que se presente en las mejores condiciones indicadas. 3.º Igual distinción á la mejor de las embarcaciones menores, que además de la iluminación presente músicos y coros. 4.º El mismo premio á la embarcación ó grupo de embarcaciones que luzcan iluminación más original ó caprichosa.

Había accésit para cada uno de estos premios consistentes en una medalla de plata y una de bronce.

Formarán el jurado el comandante de Marina, el presidente del Real Club de regatas, y del náutico, dos concejales y dos personas más distinguidas por el señor Alcalde.—*E. Romeu*.

Barcelona 26, á las 8 n.—Hasta el miércoles se han aplazado las regatas internacionales que debían efectuarse mañana.

Dichas regatas se verificarán á las dos en punto de la tarde, frente á la sección marítima de la exposición Universal.—*E. Romeu*.

(DE NUESTRO REDACTOR-CORRESPONSAL)

Barcelona 28 á las 10 m.—Acabo de llegar de Gerona á donde debe ir pasado mañana S. M. la Reina y he visto los preparativos que se están haciendo para recibirla.

La estación del ferro-carril estará lujosamente adornada; frente á ella se está levantando un bonito arco de triunfo. Se hacen reformas en el mobiliario de la Casa Consistorial y en otros edificios públicos.

La Reina pasará revista á las tropas que guarnecen la plaza.—*G. Sampol*.

Barcelona 28 á las 11'15 m.—En los juegos florales celebrados ayer por la tarde obtuvo la flor natural el canónigo de Vich D. Jaime Collell por su poesía «La absoluta.»

Entre los premiados figura nuestro paisano D. Gabriel Llabrés y Quintana con un segundo accésit.

El Sr. Collell designó á S. M. la Regente como reina de la fiesta lo que valió á Doña María Cristina una ovación unánime.

El Sr. Sagasta abrió y cerró la fiesta en catalán y el Sr. Menendez Pelayo leyó, también en catalán, su discurso de gracias.—*G. Sampol*.

Barcelona 28 á la 1 t.—Esta mañana se ha celebrado la revista militar á la que ha asistido S. M. la Reina y el Rey Oscar de Suecia.

Antes de salir las tropas de los cuarteles ha habido almuerzo extraordinario costeado por S. M. A las ocho y media ha empezado á salir de los cuarteles la infantería dirigiéndose al sitio de parada y á las nueve todas las tropas en perfecto orden de formación ocupaban la Gran Vía.

A las once han salido de Palacio en carretela la Reina y el Rey Oscar, acompañados de brillante Estado Mayor en el cual figuraban el capitán general marqués de Miravalles y el ministro de la Guerra. Se ha situado la regia comitiva en el cruce que forman la Gran Vía y la calle de Lauría y ha empezado inmediatamente el desfile que se ha hecho en columna de honor, yendo al paso la infantería y la artillería de montaña y al trote el regimiento divisionario de artillería y la caballería, que ha formado por secciones.

Las fuerzas que han concurrido á esta revista son las siguientes: Tres regimientos de infantería de línea (Guipúzcoa, Almansa, un batallón de Navarra y otro de Luchana); los batallones de cazadores de Alfonso XII, Barcelona y Mérida; el batallón de artillería de plaza, el cuarto divisionario y el de montaña; batallón de ingenieros y tres regimientos de caballería (lanceros del Príncipe y cazadores de Tetuan y de Mallorca). Total, 4200 hombres y 2000 caballos.

Antes de empezar el desfile una ligera pero persistente lluvia ha sido causa de que se retirara del sitio de parada parte de las tropas. Serían las once cuando ha salido el sol y han vuelto las tropas á sus puestos respectivos, verificándose el desfile sin incidente.—*G. Sampol*.

Barcelona 28, á las 2'45 t.—En este momento sale para Monserrat la Reina Regente.—*G. Sampol*.

Imp. de «La Almudaina.»—1888.

